



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 274.24 / 12.09.2024

Wärmepumpen spielen eine zentrale Rolle bei der Erreichung unserer Klimaziele

Die Innenministerin Sütterlin Waack und ARGE-Geschäftsführer Prof. Walberg haben heute die Machbarkeitsstudie zum klimaneutralen Wohnungsbau in Schleswig-Holstein vorgestellt. Dazu sagt die baupolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Bina Braun**:

Die Studie kündigt einen Paradigmenwechsel in der energetischen Sanierung von Gebäuden an. Sie zeigt klar, welche zentrale Rolle moderne Wärmepumpen bei der Erreichung unserer Klimaziele spielen und räumt mit unsinnigen Vorurteilen auf. Es ist nicht notwendig, zuerst das Haus komplett zu sanieren, bevor man eine Wärmepumpe einbaut, auch der Einbau einer Fußbodenheizung ist nicht erforderlich. Damit ist die Wärmewende kostengünstiger und schneller erreichbar als bisher angenommen.

Klar ist aber auch, dass die Sanierung im Bestand ein wichtiges Thema bleibt, um auch den Gesamtenergieverbrauch von Gebäuden so gering wie möglich zu halten.
